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ＰＴＡ改革推進室 

 

PTA改革も今年度が最後です！！ 

 雨の日が多い季節となり、たまの晴れの日には洗濯物をたくさん干したくなります。 

 

PTA 改革推進室は、来年度以降（2023年 4月以降）の新しいＰＴＡ活動を決め、 

今年度をもって活動は終了となります。 

 

こんなスリム化改革案を提案し、昨年度は実施しています。  

● PTA役員では・・ 

・役員会は毎月の開催ではなくてもよく、その年の役員が行いたい方法で必要に応じて実施する。 

  ●全体として・・ 

・PTA総会を紙面開催とする。 

   

昨年度実施したお手伝い募集ですが、応募の集まりが少なかったようです。 

その為、今年度は PTA役員の方と相談し、新たな方法で検討中です。 

このお手伝いについて、「こうしたら？」というアイディアがあればぜひ教えていただきたいです。 

               

今年度の PTA役員の方とも話し、スリム化改革は必要なのだと改めて思いました。 

必要なことを実施し、より参加しやすくなる方法を探しています。 

過去に役員を引き受けた方からは、色々なことを経験できて良かったという声も多いです。 

 

参加しやすくて参加したくなるような運営ができたらと考えています。 

無駄を省いて作業を効率化していきたいと思います。 

スリム化改革へぜひお力添えいただきたく存じます。 

 

ご意見フォーム  Ｇｏｏｇｌｅフォームから匿名で自由にご意見をお聞かせください。▶▶▶ 

※このＧｏｏｇｌｅフォームは、どなたが送ったかは分かりません。 

 

NO.4 



来年度のＰＴＡ役員・校外三役の立候補を募ります！ 

詳細はＰＴＡ役員の方からご案内があると思います。 

お一人の応募でも、知り合い同士の応募もぜひご検討ください！！ 

ＰＴＡ役員・校外三役の立候補を募ることは来年度以降も継続していこうと考えています。 

 

参考までに・・ 

PTA役員の活動について少しご紹介したいと思います。 

 

今年度の PTA役員も役職なし（会長、会計職以外）でのスタートです。 

交代で活動していて、スケジュールを調整しながら進めています。 

 

   最近の活動内容 

     ・役員会参加 

     ・PTA総会前期準備 

     ・PTAガイド作成・年間お手伝い割り振り 

     ・推薦委員の選出方法を決める 

                    

 

アイディア急募案件！！！ 

PTA 書類のペーパーレス化を検討しています。 

印刷作業が減るだけでも PTA役員の負担が減る為です。 

 

現在の一斉メールのシステムでは、「すみれ小 HP内のリンク先を記載し、HP を開きそこから添付されてい

るお便りを読む」状態です。 

お便りにたどり着くまでに手間がかかるため、全保護者の方に見てもらえるのは難しいかと思います。 

 

そこで！！ 

添付ファイルが簡単に見れるシステム、アプリなどがあればご紹介ください！！！ 

印刷しなくても、保護者の方に漏れなく読んで頂ける方法を大募集中です！ 

よろしくお願いいたします！！ 

 


